

Es wurden Tränen verdrückt

Adventsshow der «Stääg»-Klientinnen und -Klienten

(Mitg.) Am Freitag, 15. Dezember, haben die Klientinnen und Klienten der «Steig Wohnen und Arbeiten» ihre Weihnachtsshow in Appenzell präsentiert. Nach einem feinen Apéro legten sie los im Theatersaal des Gymnasiums St. Antonius. Claude Rickenbach beeindruckte das Publikum mit einer philosophischen Slam-Poetry-Performance, die manche Zuhörerinnen und Zuhörer zu Tränen rührte. Der Auftritt wurde zu einem vollen Erfolg, der die Herzen der Darsteller, ihrer Begleitpersonen und der Zuschauer berührte und dementsprechend mit einer stehenden Ovation endete. Die «Stääg»-Band sorgte für die weihnachtlich-stimmige Begleitung der fesselnden Darbietungen.



Die «Stääg»-Band begleitete die Weihnachtsshow mit der passenden Musik.

(Bilder: zVg)



Die bunt gekleideten Darsteller gaben auf der Bühne vollen körperlichen Einsatz – und gewannen so gewiss die Herzen des Publikums.

Wir gratulieren: Dienstjubiläen

«d'stääg» durfte im Jahr 2023 vielen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie zwei Fachpersonen ganz herzlich zum Dienstjubiläum gratulieren:

30 Jahre: Pius Graf

25 Jahre: Petra Schmid und Roman Dörig

20 Jahre: Manuela La Motta und Albert Räss

10 Jahre: Moritz Hobi

10 Jahre: Heinz Brander und Sandra Fässler

Ein herzliches Dankeschön für den langjährigen Einsatz und die Treue. Für die Zukunft nur das Allerbeste und weiterhin eine tolle Zeit in der Steig!
Steig Wohnen und Arbeiten



Von links: Pius Graf, Albert Räss, Moritz Hobi, Heinz Brander, Petra Schmid, Roman Dörig, Sandra Fässler und Manuela La Motta.
(Bild: zVg)